

Pusey

Inauguration de la médiathèque

René Regaudie, maire, en présence de Luc Chouchkaief, secrétaire général de la préfecture, et des élus locaux, a inauguré la médiathèque Gustave-Courtois et la future maison de santé.

Marie-Christine Moinot, 1^{re} adjointe chargée de la vie culturelle, donne l'évolution du projet. « La bibliothèque a vu le jour en 1976. Devenue trop petite, elle s'est déplacée en 1990 sous l'ancien préau, l'actuel cabinet médical. Le projet de cet ensemble voit le jour en 2015 en transférant la bibliothèque dans les 2 anciennes salles de classe. » La commune n'a plus de médecin depuis 5 ans. Il devenait urgent de trouver une solution. D'où la création de ces 2 cabinets médicaux appelés à devenir

plus tard maison de santé. Pour le moment, elle comprend un local infirmier et le cabinet du docteur Chloé Cylinski, jeune diplômée de la faculté de médecine de Besançon en 2013.

Gaston Vuillemot, à Pusey depuis 1984, en est à son 4^e mandat de conseiller municipal. « J'ai suivi toutes les évolutions de la commune, c'est un bel ensemble et un plus pour la commune. »

La médiathèque est animée par Éliane, Monique et Émilie, entourées de bénévoles. Elle abrite plus de 6.500 documents et devient un lieu d'exposition qui attire des visiteurs de plus en plus nombreux grâce au site Internet créé par 2 jeunes informaticiens du village, Caroline Simonin et William Hiver.



■ La médiathèque est animée par Éliane, Monique et Émilie, entourées de bénévoles. Elle abrite plus de 6.500 documents.